

La Universidad capta un 20% más de fondos para el programa de movilidad fuera de la UE - Información - 25/07/2018

La Universidad capta un 20% más de fondos para el programa de movilidad fuera de la UE

► La resolución de Erasmus+ adjudica 391.000 euros que permitirán 105 intercambios con América Latina y Asia

SOL GIMÉNEZ

■ El programa europeo KA107 de Erasmus+ para la financiación de movildades con terceros países fuera del Espacio Europeo acaba publicar la resolución de 2018 con un «gran resultado para la Universidad de Alicante, a la que la comisión ha adjudicado 391.000 euros, gracias a la calidad de los proyectos presentados por el Vicerrectorado de Relaciones Internacionales», informó la institución académica.

El vicerrector Juan Llopis y el director del Secretariado de Movilidad Internacional de la UA, Antonio Galiano, explicaron que la UA recibió por primera vez fondos de este programa el curso 2015-2016, con una ayuda de 31.000 euros;

330.000 euros en 2017 y 391.000 euros este año «lo que supone un incremento del 20% de fondos conseguidos, respecto a la convocatoria anterior».

La concesión de estos fondos permitirá incrementar la movilidad internacional de los estudiantes a 40, además de las 37 destinadas a personal docente e investigador y 28 más para personal de administración y servicios, con un total de 105 movildades: «Es una excelente noticia para la UA dado el alto grado de competitividad y exigencia de la UE para la concesión de estas ayudas de movilidad internacional», aseguró Llopis. Entre las novedades destacan la alta competitividad de la UA en América Latina, ya que la comisión ha concedido todos los proyectos en Argentina, Brasil, Chile, Colombia, Costa Rica, Cuba, México y Perú. Y la UA es la única universidad española con un proyecto aprobado en Nueva Zelanda, que contará con 14 movildades.